

Comité de Défense du CHI Castelsarrasin Moissac

Lettre ouverte

Mesdames Messieurs les Maires

des Communes de Terre de Confluence

Mesdames Messieurs,

Le ministère de la santé via ses agences régionales de santé consulte les conseils territoriaux de santé sur les projets de formations des personnels médicaux : médecins, dentistes et sages-femmes.

Celui de Tarn et Garonne s'est réuni le 13 novembre. Il a pris connaissance du projet de la région Occitanie et s'est prononcé contre à l'unanimité.

En effet le projet de formations pour les 5 prochaines années ne prévoit que le remplacement des départs à la retraite, ainsi qu'une légère progression correspondant à l'augmentation de la population de la région. Ce n'est qu'une perspective dont on n'a aucune garantie qu'elle se réalise.

Il n'est pas envisagé d'améliorer l'existant. Le vieillissement de la population et l'augmentation des pathologies chroniques ne sont pas prises en compte, il en est de même pour les progrès de la science et des techniques.

Dans ces conditions nous allons donc connaître une aggravation de la situation actuelle, dont chacun mesure les carences insupportables pour nos concitoyens. Je n'en ferai pas la liste tant elles sont considérables à la ville comme à l'hôpital ainsi que dans le domaine de la prévention ou du contrôle.

Le CTS du 82 s'est prononcé contre un tel projet, c'est une excellente chose mais il nous semble qu'il serait bon que les élus interpellent les pouvoirs publics pour exiger un projet autrement plus ambitieux en phase avec les besoins du pays. Nous ne pouvons accepter une nouvelle dégradation de notre système de santé qui ne parvient déjà plus à répondre aux besoins de la population.

Comptant sur vos interventions, veuillez agréer nos salutations respectueuses.

Moissac le 13 /12/2025

Le président

Yannick Petitou